

Jahnvolk erhält Umweltpreis des Landessportbundes Hessen



Am Samstag den 16. November wurde die Turnerschaft Jahnvolk mit dem Umwelt-, Natur- und Klimaschutzpreis des Landessportbundes Hessen geehrt. Mit dem erstmals vergebenen Preis „Ausgezeichnet Nachhaltig“ honoriert der Landessportbund Umweltprojekte. Bewerben konnten sich alle Mitgliedsvereine. Das Jahnvolk hat die Jury mit der vor einigen Jahren installierten Photovoltaikanlage, neuer Heiztechnik, der Umstellung auf LED-Beleuchtung sowie die naturnahe Gestaltung des Vereinsgeländes überzeugt. „Mich hat sehr gefreut, dass neben der Stromeinsparung auch unsere gemeinschaftlich angelegte Benjeshecke sowie die 1.000 Quadratmeter große Wildblumenwiese Anerkennung gefunden haben“, bemerkte der Vereinsvorsitzende Günter Tatara. „Mit dieser Umgestaltung unseres Vereinsgeländes zu einem Kleinbiotop setzen wir uns für den Schutz der heimischen Insekten und Vögel ein. Klein und Groß freuen sich nun über die bunte Tier- und Pflanzenwelt.“

Für den mit 8.000 Euro dotierten Preis hatten sich hessenweit 45 Sportvereine beworben. Das Jahnvolk erhielt als einer von fünf Preisträgern eine Prämie von 1.600 Euro.